



0221 601 4801

redsolidarialaplata@yahoo.com.ar

 redsolidaria.laplata

www.redsolidarialp.com.ar

La Plata, 2 de junio de 2015

Señora directora del Colegio "Club Estudiantes de La Plata"

María José Veppo

S/D

Los voluntarios de la Red Solidaria La Plata, tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. con el fin de agradecerle la buena disposición y el entusiasmo para colaborar en la campaña contra el frío "Ayudanos a abrigar 2015", que realizamos desde nuestra organización todos los años. Nos gratificó recibir su nota en la que propone interesantes ideas para que la comunidad educativa desempeñe una tarea solidaria. Tal como le comentaron dos de nuestros voluntarios -Alejandro y César-, la misma consiste principalmente en juntar cuadrados tejidos de 20cm x 20cm en punto crochet o santa clara, con los que luego armamos mantas. Para unirlos, ofrecemos a los voluntarios un video que confeccionamos especialmente para nuestra campaña, titulado "¿Cómo armar una manta de cuadrados tejidos?". Éste está disponible en la web (<https://www.youtube.com/watch?v=iLWF-JyoIHk>) y resume un conjunto de sugerencias importantes para que el armado de la manta sea exitoso. Por ello, les aconsejamos que quienes se ocupen de esta tarea, lo observen y nos consulten en caso de que aparezcan dudas. Asimismo, nos ofrecemos a acercarnos personalmente al establecimiento para explicar esto si fuere necesario.

Por otro lado, nos gustaría que Ud. tome conocimiento de las asociaciones que recibirán estas donaciones (siempre que organizamos una campaña determinamos quiénes serán los destinatario): la Fundación Sumando Voluntades,

Warmykunam, CONIN y –si logramos cubrir las necesidades de las ya mencionadas- el Hogar de Día de Niños. Como nos comprometimos hace tiempo a ayudar a estos colectivos, hay una responsabilidad de nuestra parte por responder a esos pedidos.

Por último, no dude en acudir a nosotros ante cualquier inquietud o inconveniente. Nuevamente celebramos esta iniciativa, felicitamos a las autoridades y a la escuela por el afectuoso gesto solidario de ayudar a quienes más lo necesitan. Sin otro particular, aprovechamos esta oportunidad para enviarle un saludo cordial.

Voluntarios de Red Solidaria La Plata